
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 

Nosso Requerimento nº 6884 de 21/09/2021 encaminhou à Prefeitura 

o pedido de providências quanto à iluminação deficiente na avenida Adelmo Perdizza, nos 

dois sentidos da via. 

Como resposta, nos foi informado que “A AVENIDA ADELMO 

PERDIZZA POSSUI ILUMINAÇÃO PÚBLICA IMPLANTADA, INCLUSIVE COM BRAÇO 

DE LUZ EM DISPOSIÇÃO DUPLA E DE ACORDO COM AS NORMAS E PADRÕES 

TÉCNICOS DA CPFL”; no entanto, nos parece que o Poder Executivo Municipal não 

conhece a realidade do local, ou se nega a conferir in loco os apontamentos que trouxemos 

já anteriormente, pois ATÉ A PRESENTE DATA, DIVERSOS POSTES ESTÃO COM 

SUAS LUZES QUEIMADAS OU APAGADAS! Ensejando insegurança a todos que 

transitam pela referida avenida, pois já estão ocorrendo assaltos e arrastões no local. 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Poder Executivo local 

para que se manifeste acerca das questões e problemáticas acima elencadas. 

 

Sala das Sessões, 18 de novembro de 2021 

 

 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador 

REITERA PEDIDO DE MANUTENÇÃO DA 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA EM TODA EXTENSÃO 

DA AVENIDA ADELMO PERDIZZA, NOS DOIS 

SENTIDOS DA VIA, CONFORME ESPECIFICA.  

 

EMENTA: 
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